

## LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU I

BULAN : FEBRUARI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	<b>Kunjungan Kerja Rob Jl. Kaligawe - Semarang</b>	Berkeliling lokasi-lokasi genangan dari bawah jembatan Tol ke timur dijumpai masih banyak genangan dan ke - kisdam K.Sringin dimana dapat disimpulkan sementara bahwa genangan banjir "BUKAN dari air ROB tapi dari air hujan yang turun di hulu dan di lokasi Kaligawe / Semarang Utara sehingga memperbanyak volume air yang mengalir di jalan Kaligawe. Upaya yang sedang dan akan terus dilakukan adalah menambah pompa dalam minggu ini sebanyak 8 bh dengan kapasitas 250 l/dt.	-	-	-
2	<b>Rakor Forkompindo Prov. Dan Kab. / Kota se - Jateng 2018 di Hotel Crown Plaza Semarang</b>	Menghadiri rakor Forkompinda dengan tema menjaga kondusivitas daerah dalam rangka sukses Pilgub dan Pilkada serentak th. 2018 di Jateng dengan pembicara Gubernur Jateng, Kapolda Jateng, Kodam IV Diponegro, Kejati Jateng, Ketua DPRD Prov.Jateng, KPU Jateng dan Bawaslu dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti pilkada sejuk, aman dan lancar termasuk oleh para pimpinan partai politik, tokoh agama dan masyarakat.	-	-	-
3	<b>Gelar Apel bulan K3 tahun 2018 Tk. Provinsi Jateng di Pusdiklat UPP PLN Semarang</b>	Menghadiri apel bulan K3 tahun 2018 Tk.Prov. Jateng dgn.Inspektur Bp.Gubernur Jateng dan Dir.PLN Jateng serta OPD dan Ormas terkait yang dilanjutkan menyaksikan atraksi penyelamatan kecelakaan kerja akibat kebakaran dan tersengat listrik.	-	-	-
4	<b>Pembekalan ASN Jateng yang akan Purna Tugas oleh Gubernur Jawa Tengah di Wisper.</b>	Pesan dan pembekalan Gubernur Jawa Tengah terhadap ASN yg. akan pensiun periode Januari - Juni 2018 yang intinya agar terus berkarya untuk masyarakat, nikmati masa pensiun dengan kebahagiaan dan jangan lupa silaturahmi.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
5	<b>Menerima ISDA peduli Lingkungan Brebes.</b>	Menyampaikan usulan penanaman gerusan Kali Pemali di daerah hulu akibat penambangan galian gol.C dan usulan penyelamatan M.A.Kaligiri melalui Konservasi lahan dengan penghijauan dengan CSR PDAB Provinsi Jateng.	-	-	-
6	<b>Rakor penetapan penyediaan Infrastruktur SDA untuk KIK di R.S. Pusatap Kement. PUPR Jakarta</b>	Dipimpin oleh Kapus.ATAP Ditjen SDA dan dihadiri oleh BBWS PJ, Dinas PUSDATARU Prov.Jateng, Din. PUPR Kab.Kendal, PDAM Kab.Kendal dan unsur PUSATAP menyepakati win-win solution yaitu Alt.1 pemb. Bd.Karet di Kali Blorong tetap dilakukan dengan suplesi dari Sek. Tromp oka melalui Bangunan Ketapang 100l/dt dan Alt.2 membangun intake di Kali Bodri dan jaringan transmisi berupa saluran tertutup dari Bd.Juwero ke WTP nya PDAM.	-	-	-
7	<b>Pembukaan Masa Musrenbang dan Konsultasi Publik RKPD 2019 di Gradhika Bhakti Praja.</b>	Rakor di hadiri oleh Mendagri, Staf Ahli Menteri PPN / Ketua Bappenas, Dirjen Kement,Keu, Sekjen Kemendagri Ketua DPRD Prov.Jateng, Gub.Jateng dan Sekda Prov. Jateng, sedang peserta terdiri dari Stakeholder baik Bupati/Wali Kota dan SKPD Prov./vertikal maupun Ormas dan dibuka oleh Bp. Menteri Dalam Negeri.	-	-	-
8	<b>Rapat pengendalian Kegiatan APBD/APBN sampai dengan akhir Januari 2018 Dinas PU SDATARU Prov. Jateng</b>	Rakor lebih menekankan pada pesan dan kebijakan Gub, Jateng untuk selalu melayani rakyat dengan cepat, mudah dan murah serta fokus pada tugas dan jangan ikut-ikutan berpolitik. Sedang arahan dari Kadis PU SDATARU menekankan pada kesiapan pekerjaan- 2 kontraktual agar segera dibuat jadwal lelangnya disamping semua unit kerja agar menyusun rencana kerja, SOP dan segera memproses SK-2 terkait kegiatan. Dari progres fisik s/d akhir Januari berdevisi (+) sedang progres Keuangan masih (-) karena belum banyak kegiatan yang berjalan.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
9	<b>Pelepasan pejabat tinggi pratama purna tugas 2016 - 2017 di Wisper</b>	Pelepasan 6 (enam) pejabat tinggi pratama yang telah purna sejak 2016-2017 yaitu B.Gayatri, P.Bowo, B.Endang P.Taufik, P.Pramono Edi dan P.Bambang NK oleh Bp. Gubernur dan Bp.Sekda serta semua Kepala OPD Prov. Jateng yang juga diisi sekaligus launching Band Gayeng yang dipimpin oleh Bp.Sekda Prov. Jateng dgn. personil Ka.Bappeda dan Kadis Nakertrans sebagai vocal, Basis oleh Kadis Dikbud, Gitaris oleh Kadis Kesehatan, Kadis Sosial dan Kadis BMCK serta Drummer oleh Karo Adm. Bangda dan Keyboard oleh P.Budi	-	-	-

Semarang, 28 Pebrauri 2017

Kepala Dinas Pekerjaan Umum  
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang  
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.  
Pembina Utama Madya  
NIP. 19580905 198302 1 001